



**Le Ministre de l'Administration Territoriale est déterminé à tordre le cou à l'initiative de collectes de fonds, dénommée «Survie-Cameroon-Survival Initiative», lancée par Maurice Kamto, en vue de soutenir les populations frappées par le Coronavirus.**

Paul Aranga Nji ne cesse d'intimer l'ordre aux opérateurs de téléphonies mobiles, MTN et Orange, de geler les fonds et fermer immédiatement les comptes Mobile Money et Orange Money de l'opération Survie-Cameroon-Survival.

Le super chef de terre soutient que c'est son ministère qui est la tutelle des partis politiques et associations, et par conséquent, il est formellement interdit à un parti politique de recevoir des fonds de l'étranger.

Paul Atanga Nji met en garde les directeurs de ces entreprises de téléphonie mobiles sur un éventuel refus, et argue qu'ils seraient alors considérés comme co-auteurs et complices d'une activité illégale.

Une situation « scandaleuse » que dénonce Christian Penda Ekoka, allé de Maurice Kamto, et par ailleurs président du comité de gestion de ce fonds. Sur son compte Tweeter, l'ancien conseiller économique de Paul Biya a écrit « **Scandaleux. Comme en colonie, le ministre de l'AT passe son temps à menacer les populations au nom de l'Etat, dont il ignore**

***d'évidence les fondements et le contrat de confiance qui devrait les lier. Bientôt ce seront les travaux forcés. Non le Cameroun mérite mieux »***

---